

brillé au Concours

Le bandol *Vigneret* d'Olivier Pascal entre dans la cour des grands

Olivier Pascal, vigneron depuis plus de trente ans dans le terroir de bandol, n'en est certes pas à sa première récompense. Mais son rouge 2014, qui vient d'obtenir une médaille d'argent au Concours général agricole, est le premier à se nommer *Vigneret*. Un nouveau nom de domaine que cet ancien vigneron de Souviou a créé il y a un an seulement.

«*Bien sûr, ça fait toujours plaisir, avoue humblement Olivier Pascal. D'autant que ce même vin avait déjà obtenu deux étoiles au Guide Hachette. Ces récompenses nous aident pour vendre nos vins à l'export, ainsi qu'en grandes surfaces où elles restent des repères.*»

Développer l'export

L'export, qui représente déjà 25 % de l'activité du Vigneret, est justement un des chevaux de bataille de ce vigneron dynamique, qui se rend tous les trois mois en Chine. «*Mes vins sont déjà distribués aux Etats-Unis, en République Tchèque et au Canada, précise Olivier Pascal. Et désormais j'essaye de me développer en République Dominicaine, en Floride et aux Seychelles.*»

Si les locaux administratifs du domaine Vigneret se situent actuellement à Signes, dans l'attente de la construction d'une nouvelle cave



Après avoir obtenu 2 étoiles au Guide Hachette, le bandol rouge 2014 du Vigneret a décroché une médaille d'argent au Concours général.

(Photo Dominique Leriche)

au Castellet (voir ci-contre), la majeure partie du vignoble (16 ha en AOP Bandol et 4,5 ha en AOP Côtes de Provence) est située sur les coteaux de La Cadière.

Issu d'une vieille famille de vignerons, implantée dans le même terroir depuis plusieurs générations, Olivier Pascal s'est imposé des critères rigoureux et qualitatifs (agriculture raisonnée, rendements maintenus en dessous de 35 hl à l'hectare par vendange verte sélective, etc.). Le résultat est là!

ANNE FUERXER

Vigneret, 25 allée de Dublin, 83870 Signes.
Tél.: 04.94.90.57.63. www.vigneret.com

Nouvelle cave en 2019

La demande de permis vient d'être déposée. Olivier Pascal ambitionne de construire une nouvelle cave sur une de ses parcelles (voir photo ci-dessus), idéalement située sur la route des Mourvèdres, cette départementale menant de la sortie d'auto-route de La Cadière à l'entrée du Beausset. Bien plus qu'une cave, ce sera un vaste lieu ouvert au public, où sera aménagé un

espace de dégustation pouvant accueillir des groupes. L'ensemble comprendra également une salle de réception d'environ 200 m² destinée à des séminaires, mariages, etc., ainsi qu'un jardin d'agrément.

«*Les travaux dureront environ un an, précise Olivier Pascal. J'espère pouvoir les démarrer en octobre, après la vendange. L'objectif étant de vinifier ici en 2019.*»